

IAE AIX-MARSEILLE

AIX-MARSEILLE GRADUATE SCHOOL OF MANAGEMENT – IAE (AMGSM-IAE)

Le mot de la directrice : Virginie de Barnier

A word from the director

Choisir Aix-Marseille graduate school of management - IAE (AMGSM-IAE), c'est choisir l'excellence, la diversité et l'international. L'excellence ce sont les labels internationaux (EQUIS et AMBA) et les classements (Financial Times, SMBG, ...) qui attestent de la qualité de nos formations. La diversité ce sont nos formations ouvertes à des profils atypiques, des doubles compétences, à l'alternance et à la formation continue. L'international ce sont près de 60 nationalités qui se côtoient sur le campus, que ce soit au niveau des étudiants et participants ou de nos invités, enseignants internationaux et intervenants issus de l'entreprise. Rejoignez un véritable environnement cosmopolite au rayonnement culturel et scientifique qui favorisera votre accès rapide à une carrière prometteuse et développez de nouveaux projets intégrant nos valeurs d'humanisme et de responsabilité.

Choosing Aix-Marseille graduate school of management - IAE (AMGSM-IAE) means choosing excellence, diversity and internationality. The EQUIS and AMBA international labels of excellence, as well as the Financial Times and SMBG rankings have certified the quality of the education we offer. Diversity: our programmes welcome students and participants with different backgrounds; we encourage dual competencies, apprenticeship training and continuing education. Internationality: a broad range of nationalities, participants, as well as business practitioners and academics composing together on our campus. Be a part of a truly cosmopolitan environment with scientific and cultural outreach, and develop new projects aligned with our core values: humanism, responsibility and public service.

L'école

The school

Entièrement dédiée à la formation supérieure et à la recherche depuis 1955, Aix-Marseille Graduate School of Management - IAE offre des diplômes Bac + 5 et plus (masters, MSc, MBA, doctorat) spécialisés dans les différents domaines de la gestion, en constante adéquation avec les besoins du monde des affaires. Le laboratoire de recherche CERGAM est le plus grand de France en nombre de thèse de doctorat soutenues dans le domaine de la gestion.

Dedicated to postgraduate education and research since 1955, Aix-Marseille Graduate School of Management-IAE delivers Master, MSc, MBAs and Doctoral programmes in Management and specialised disciplines, with a curriculum that is continuously adapted to meet the needs of the business world. The Research Centre "CERGAM" produces the largest number of thesis defenses in France in the field of Management.

Créateurs d'un leadership humaniste

Empowering humanistic leadership

Rejoignez le réseau !

Join the network !



Spécificités

Key features

Ces programmes sont ouverts à l'alternance et à la formation continue

Formation Master / MSc

Sciences du management en 2 ans

- > 1^e année : Enseignements fondamentaux (French ou English track)*
- > 2^e année : Spécialisations
 - International business*
 - International finance*
 - Contrôle de gestion et reporting
 - Audit et gouvernance des organisations
 - Management de la relation et des RH
 - Management et marketing des activités de services
 - Marketing et brand management
 - Gouvernance des systèmes d'informations
 - Corporate communication et change management
 - MPhil

Administration des entreprises en 1 an, Management Général (French ou English track)*

Programmes spécifiques cadres *

- | Executive MBA (Fast Track ou Part Time)
- | EuroMBA
- | Master Management Général Cadres

Doubles diplômes internationaux*

- | International master in management of Information technology (IMMIT)

Programmes de recherche

- | Master recherche études conseil en 1 an ou 2 ans
- | Doctorat

Autres programmes

- Bachelor management opérationnel
- Licence professionnelle en formation continue

*Enseignements en anglais

Master / msc degrees

Management Sciences in 2 years

- > 1st year : Fundamentals (French or English track)*
- > 2nd year : Specialisations
 - International Business*
 - International Finance*
 - Financial Control and Reporting
 - Audit and Corporate Governance
 - HR and Relationship Management
 - Services Marketing and Management
 - Marketing and Brand Management
 - Information Systems Governance
 - Corporate Communication and Change Management
 - MPhil

Management in 1 year, General Management (French or English track)*

Executive education*

- | Executive MBA (Fast Track or Part Time)
- | EuroMBA
- | Master in Management

International double degrees*

- | International Master in Information Management Technology (IMMIT)

Research programmes

- | Master Research in one or two years
- | Doctorate

Others programmes

- Bachelor in operational management
- Vocational degree through continuing training

*Full English track

These programmes are open to apprenticeship and continuing education

L'école en chiffres

Key figures

850 étudiants
students (pre-experienced and executives)

55 nationalités
nationalities on campus

260 contrats d'apprentissage ouverts
open apprenticeship contracts

94% des étudiants trouvent un emploi dans les 6 mois après leur diplôme
job placement rate 6 months after graduation

41 professeurs permanents
full time faculty

70 professeurs invités d'universités étrangères
international faculty invited from foreign universities

Siège de l'IAE : Chemin de la quille Puyricard - CS 30063 - 13089 Aix en Provence - France

Contact : Chargée de communication - +33 (0)4 42 28 08 68 - communication@iae-aix.com

www.iae-aix.com